

# Bootswochezytig

November 2020



## Bootswoche 2021 – wer kommt mit?

Liebe Bootswochenteilnehmerinnen und -teilnehmer

Von den 36 jungen Leuten, die auf die Bootswoche 2020 mitkommen wollten, konnten oder wollten 18 nicht mehr an der Bootswoche 2021 teilnehmen. 16 neue 7. und 8. Klässler\*innen haben sich angemeldet und die letzten zwei Plätze wurden mit 9. Klässlern gefüllt, die schon mal dabei waren. Nun sind alle 36 Plätze besetzt! Auf jeden Fall danke ich allen, die sich entschlossen haben, es (wieder) zu wagen, sich auf dieses Abenteuer einzulassen. Wir von der Lagerleitung würden uns natürlich riesig freuen, wenn diese (voraussichtlich) letzte Bootswoche stattfinden könnte. Die Folgen der Coronapandemie sind jedoch derart unberechenbar, dass wir wohl erst im Frühling wissen werden, ob dies ein Traum bleibt oder Wirklichkeit wird. Hier die Zusammensetzung der Crew 2021:

### Knaben

#### 7. Klassen

Aegerter Noah, 1r, Wichtrach  
Aeschlimann Ariel, 1r, Oppligen  
Bachmann Enea, 1a, Wichtrach  
Gäggeler Angelo, 1r, Oppligen  
Hugo Silvan, 1a, Wichtrach  
Lädrach Maurice, 5r, Wichtrach  
Marti Yannik, 1r, Wichtrach

#### 8. Klassen

Aeschlimann Elischa, 2b, Oppligen  
Bigler Aron, 2b, Kiesen  
Daepf Severin, 2b, Oppligen  
Kolb Noah, 2b, Oppligen  
Werlen Gian, 2b, Wichtrach  
Zimmermann Simon, 2r, Wichtrach

#### 9. Klassen

Feusi, Jan, 3b, Wichtrach  
Glauser David, 5r, Wichtrach  
Rindlisbacher Moritz, Gym, Wichtrach  
Steuri Nick, 3r, Wichtrach  
Stäger Leandro, 5r, Wichtrach  
Wegmüller Julian, 3a, Kiesen



### Mädchen

#### 7. Klassen

Beutler Lena, 1r, Wichtrach  
Bosshard Anina, 4r, Wichtrach  
Feusi Selin, 1a, Wichtrach  
Lüthi Mara, 4r, Wichtrach  
Lutziger Michelle, 1b, Wichtrach  
Reber Andrina, 1b, Wichtrach  
Steuri Kim, 1a, Wichtrach

#### 8. Klassen

Baumann Marilène, 2a, Wichtrach  
Brun Mia, 2b, Wichtrach  
Dolder Aline, 5r, Wichtrach  
Streit Julia, 2b, Kiesen  
Thomet Shania, 2a, Kiesen

#### 9. Klassen

Bieri Lynn, 3a, Oppligen  
Joos Dana, 3r, Wichtrach  
Jordi Mara, 3b, Oppligen  
Lutziger Fabienne, 3a, Wichtrach  
Rindlisbacher, Joelle, 3b, Wichtrach

### Lagerleitung

Ammon Jürg, Bern  
Ammon Brigitte, Bern  
Cahenzli Doris, Oppligen  
Maurer Vinzenz, Oppligen  
Ryser Helene, Oppligen  
Ryser Fritz, Oppligen  
Känel Ueli, Wichtrach  
Schenk Mara, Bern  
Kupferschmied Lukas, Bern  
Galli Christian, Wichtrach



Christian Galli | Pfarrer

Pfarrhausweg 2 | 3114 Wichtrach

031 781 02 65 | [christian.galli@kirche-wichtrach.ch](mailto:christian.galli@kirche-wichtrach.ch)

[www.kirche-wichtrach.ch](http://www.kirche-wichtrach.ch)

## St. Jean-de-Losne - Ausgangspunkt der Bootwoche 2020



Die Bootwoche 2021 beginnen wir in St. Jean-de-Losne, einem kleinen Städtchen südlich von Dijon, der Hauptstadt des Burgund. Von dort weg werden wir auf der Saône flussabwärts Richtung Chalon-sur-Saône und Tournus und dann via Seille nach Louhans und zurück fahren. Im Frühling ist oft mit Hochwasser zu rechnen. Das könnte uns jedoch nicht stoppen, denn von St.-Jean-de-Losne zweigt Richtung Norden der Canal de Bourgogne ab, auf den wir notfalls ausweichen könnten. Ein Kanal ist nämlich ein durch Schleusen reguliertes Wassersystem. Das hat den Vorteil, dass, wenn zu viel Regen fällt, das Wasser durch den parallel dazu verlaufenden Fluss abgeleitet werden kann.

### Hin- und Rückreise mit dem Car

Die Hin- und Rückreise werden wir mit einem Car machen. Das erleichtert uns vieles, denn wir werden sehr viele Essensvorräte, pro Boot ein eigenes Velo und einiges an Gepäck mitschleppen.

### Vier Boote eine Woche unser Zuhause

Wir werden mit vier Booten, drei Grand Classiques und einer Magnifique unterwegs sein. Auf der Saône sind die Schleusen so gross, dass jeweils alle vier Boote Platz haben. Hingegen auf der Seille werden wir dann «getrennt». Immer 2 und 2 Boote werden zusammen einen Konvoi bilden und zwar in einem Abstand von ca. 20 – 25 Minuten. Warum? Auf der Seille können bloss zwei Boote in eine Schleuse. Das dauert seine Zeit, bis das Wasser ein- bzw. ausgelaufen ist.

Auf den Booten ist die Crew unter sich; jemand sitzt am Steuer, die andern können etwas spielen, bei der Vorbereitung des Essens helfen, abwaschen oder auf dem Deck (bei Sonnenschein!) rumfaulenzten. In einer Schleuse gibt es „Arbeit“. Das schafft Kontakte, man kann Boot wechseln und sich mit den andern unterhalten. Zu den Essenszeiten treffen in der Regel alle vier Boote zusammen, und die Abende verbringen wir eh gemeinsam, binden die Boote am Ufer fest (Bild unten) und sitzen nach dem Essen am Lagerfeuer zusammen und da läuft was, garantiert!!! So gibt es ruhigere Phasen und Zeiten mit Betrieb. Für Abwechslung ist also gesorgt.



Bitte merkt euch alle folgende Daten jetzt schon vor:

Für die **Vorbereitung der Abendunterhaltungen** (bei schönem und bei schlechtem Wetter) gibt es zwei verbindliche Treffen: **Montag, 8. März und Montag, 22. März 2021, je 17.30 – 19 Uhr im Kirchgemeindehaus.**

Das **Crewtreffen** zur Lagervorbereitung findet statt am:

**Donnerstag, 8. April, 2021 19.00 Uhr im Kirchgemeindehaus.**

Dieses Treffen ist für alle Lagerteilnehmerinnen und -teilnehmer sowie einen Elternteil obligatorisch. An diesem Tag werdet ihr sämtliche Lagerinfos und die Packliste erhalten und die Eltern werden erfahren, wie sie uns finden können, falls jemand von euch abgeholt werden müsste.